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Indico a Mesa da casa do barão de Vila Maria que encaminhe
oficio ao excelentíssimo Deputado Estadual Evander Vendramini,
solicitando que o mesmo procure junto aos orgãos competentes
encontrar uma solução para a a Rodovia Ramao Gomes.
A referida rodovia já se encontra federalizada e portanto não é
mais de responsabilidade do municipio a sua manutenção.
O que proponho é que a mesma seja novamente administrada de
modo a receber novamente a iluminação adquada, pois é uma
rodovia que se tornou muito perigosa durante a noite, com risco
de assalto e principalmente risco de vida para os inumeros
pedestres que circulam pela mesma.

 

SALA DAS SESSÕES, 17 de Fevereiro de 2020

João Mario Esteves Lima
Vereador(a) - PP

PÁGINA 1 DE 1

DOC: 1581965831


